

Kontakt:

Petra Pachner und Herwig Jantschik

Telefon 07361 468504

0173 4419777

pachner.jantschik@t-online.de

Spendenkonto:

Eltern-Kind-Brücke e.V.

Kontonummer: 90 72 551

Bankleitzahl: 672 500 20

Bankinstitut: Sparkasse Heidelberg

Stichwort: CFO Kinderdorf Nepal



• • •
für ein Kinderdorf
in Nepal



Wir benötigen Ihre Unterstützung!

Unsere Geschichte

Nepal, am Südhang der Himalaya-Gebirgskette gelegen, ist eines der ärmsten Länder der Welt. Die meisten der ca. 26 Mio. Einwohner leben von einfachster Landwirtschaft, die ihren Bedarf am notwendigsten kaum decken kann. Über 80 % der 26 Mio. Nepalesen haben nur minimalen Zugang zu medizinischer Versorgung und sozialen Diensten. Daher ist die Müttersterblichkeitsrate sehr hoch und Mangelernährung trägt dazu bei, dass viele Kinder unversorgt und in schlechter gesundheitlicher Verfassung sind. Jedes 10. nepalesische Kind stirbt vor dem 5. Lebensjahr aufgrund von Krankheiten und Unterernährung. Durch die seit Jahren anhaltende instabile politische Situation hat sich die Zahl der Waisen alarmierend erhöht. 8.000 dieser Kinder leben mittlerweile auf der Straße. Ca. 7 Mio. Kinder im Alter zwischen 5 und 14 Jahren sind in Kinderarbeit.

Durch mehrere Aufenthalte in Nepal haben wir diese ungleiche soziale Wirklichkeit und die Bedürfnisse der nepalesischen Kinder kennengelernt. Bei der Adoption unserer Tochter aus Nepal lernten wir die beiden Waisenhäuser von Childrens Future Organisation (CFO) kennen. Childrens Future Organisation wurde 2003 gegründet und wird von einer österreichische Ärztin geleitet.



Anfang 2010 erreichte uns die Nachricht, dass eines der beiden Waisenhäuser zum Verkauf angeboten wird. Der Vermieter des Heimes ist gestorben und das Waisenhaus wird für 400.000 € zum Verkauf angeboten, so dass 80 Waisenkinder ein neues Zuhause suchen. Die Grundstückspreise in Nepal sind in ländlichen Regionen deutlich niedriger, so dass der Entschluss gefasst wurde, ein Kinderdorf im Stil des SOS-Kinderdorfes zu bauen. Ausschließlich durch Spenden finanziert wurden bisher 6 Häuser in der Region Dhading gebaut.

Da die Kinder im Jahr 2012 möglichst schnell umziehen müssen, werden für diese Häuser, die im Rohbau stehen, nun dringend Gelder gesammelt für den Innenausbau bzw. für Einrichtungsgegenstände wie z. B. Küche und Sanitär.

Wir haben ständigen Kontakt vor Ort. Da bei der Erstellung des Kinderdorfes Eile geboten ist und wir darauf angewiesen sind, dass jeder Cent Ihrer Spende in den Bau des Kinderdorfes fließt, haben wir uns bewusst dafür entschieden, keinen Verein vor Ort zu gründen. Wir arbeiten jedoch eng mit Eltern-Kind-Brücke e.V. zusammen, die Ihnen Spendenbescheinigungen ausstellen können. Wenn Sie an näheren Informationen interessiert sind, nehmen wir gerne Kontakt mit Ihnen auf.

Petra Pachner

Herwig Jantschik